



En marzo de este año, la fundación Prosowa donó cinco filtros de agua con el fin de contribuir al proyecto social de Hilo Sagrado el cual tiene como objetivo mejorar la calidad de vida de los indígenas de la comunidad Wayúu. Motivados por esto y con el objetivo de entregar los cinco filtros de agua unimos fuerzas cuatro entidades: Ejercito Nacional, Corpoguajira, Prosowa e Hilo Sagrado.

Debido a la contingencia producida por el COVID- 19 nuestro cronograma de actividades se vio detenido y no se a podido realizar entrega e instalación de estos filtros, ya que las entidades que acompañan este proceso no han logrado brindarnos de nuevo su valiosa ayuda por los procesos internos que les ha traído la contingencia.

Este aporte de Prosowa y el trabajo mancomunado con Corpoguajira, Ejercito Nacional e Hilo Sagrado, está destinado a la población Wayúu Uyaraipa y beneficiará a cinco familias con un promedio de 4 hijos por familia.

Desde Hilo Sagrado reiteremos nuestro trabajo y compromiso para que las comunidades indígenas mejoren su calidad de vida a través del diseño y la tecnología. Esperamos pronto a través de esta donación impactar positivamente a los integrantes de esta población.

